



平成20年10月24日
千葉大学

千葉ロッテマリーンズ 今江選手ご夫妻が小児病棟を訪問
～ 入院中の子どもたちと交流 ～

このたび、千葉ロッテマリーンズの今江選手ご夫妻から、「闘病中で、球場に足を運ぶことのできない子どもたちに元気を与えたい」とのご希望があり、千葉大学が千葉ロッテマリーンズと連携協力協定を締結していることから、医学部附属病院小児病棟へのご訪問が、実現することになりました。ご訪問の概要は、下記のとおりです。

記

日時：平成20年10月29日（水）
場所：千葉大学医学部附属病院 小児病棟
（千葉市中央区亥鼻1-8-1）

10：30～ プレイルームでの交流会（写真撮影など）
11：00～ 病室訪問（写真撮影など）
11：30 お見送り

〔ご取材についてのお願い〕

- ・ 10：30～のプレイルームでの交流会及び病室訪問後の会見の取材とさせていただきます。
- ・ 患者さんのプライバシー保護には十分にご配慮をお願いします。
- ・ 10：15（時間厳守）に附属病院3階第1会議室までお出ください。
別紙地図をご参照ください。

本件に関するお問い合わせ先
千葉大学企画総務部総務課広報グループ 高尾喜代志
Tel：043-290-2232 Fax：043-290-2011
e-mail：bad2019@office.chiba-u.jp